
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 150, DE 16 DE NOVEMBRO DE 2.015. 
 
   ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA E JOÃO JOSÉ DE 
OLIVEIRA, VEREADORES À CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O 
SEGUINTE:  
 
   REQUEREMOS à Mesa, independente da deliberação do 
Plenário, na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo 
Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

1- Relação contendo todos os servidores que receberam valores 
provenientes do PMAQ sem suas remunerações mensais. Tal 
relação diz respeito ao exercício de 2015, devendo ser 
especificado, mês a mês,  o nome do servidor, cargo, e valor 
recebido da conta vinculada ao PMAQ 

2- Em conjunto enviar o comprovante de transferência bancária, 
individualizado por servidor e mensal, de tais valores, 
comprovando a saída da conta vinculada PMAQ para a conta 
do servidor? 

3- Todos os medicamentos adquiridos no exercício de 2015, com 
verbas do PMAQ, são de utilização nas unidades do PSF? 
Enviar fundamentação legal que venha a legitimar tais 
despesas (Portaria que autoriza compra  de tais 
medicamentos). 

  
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 16 de novembro de 2015. 

 
 

 
ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 

Vereadora 
 
 
 
 

JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA 
Vereador 

 
 
 
 

 


